



Des Mygale chez Winfield !

La vie de la Formule 4 - Octobre 2017

Née en 1964 à Magny-Cours et installée sur le circuit du Castellet depuis le début des années 70, la très célèbre école de pilotage WINFIELD, qui a vu débiter 30 pilotes de Formule 1 dont Alain Prost ou encore Damon Hill, diversifie son parc de monoplaces. Aux actuelles F1 et FR 2.0 déjà proposées, les organisateurs vont ajouter un nouveau modèle et ont choisi de travailler avec **MYGALE** et sa Formule 4 FIA.

La création de la catégorie F4 par la FIA en 2014, réel tremplin entre le karting et la Formule 3 ne cesse d'attirer de nombreux jeunes et a déjà permis le lancement de 14 Championnats à travers le monde (dont 7 approvisionnés par **MYGALE**). Elle est aujourd'hui le socle de la pyramide menant à la Formule 1.



Crédit Photo : Winfield - Morgan Mathurin

mygale 

 @MYGALECARS

 MYGALE.CARS.3

TECHNOPOLE
58470 MAGNY-COURS
WWW.MYGALE.FR

 INFO@MYGALE.FR

 +33 (0)3 86 21 86 21

